

# Presseinformation



Düsseldorf, 14. Juni 2017

## Prominente Unterstützer bei „Das größte Spenderherz“ – am 24. Juni 2017 in Köln

*Mit der bevorstehenden Veranstaltung „Das größte Spenderherz“ möchten die „Lebensritter“ am 24. Juni 2017 auf dem Kölner Neumarkt dem Thema Organspende zu positiver Aufmerksamkeit verhelfen. Damit das gelingt, wurde mit prominenter Unterstützung ein informatives und unterhaltsames Programm rund um die aktivierende Aktion „Das größte Spenderherz“ zusammengestellt.*

Der Startschuss der abwechslungsreichen Veranstaltung wird um 12:00 Uhr fallen. Für die Moderation konnten die Lebensritter das Engagement von **Peter Großmann**, bekannt aus dem Morgenmagazin gewinnen. Er wird neben der Moderation auch kurze Interviews auf der Bühne begleiten.

Ein Gast der erfrischenden Art ist der bekannte Comedian und Kabarettist **Dave Davis**, der mit einem kurzen Stand-up-Act für viele Lacher sorgen wird.

Mit der Kölner Oberbürgermeisterin **Henriette Reker** konnte eine weitere Unterstützerin der Lebensritter gewonnen werden. „Als Oberbürgermeisterin der Stadt Köln bin ich sehr froh über Aktionen, die die Bereitschaft zur Organspende erhöhen können. Jede einzelne Organspende rettet nicht nur Leben, sondern kann auch das Leid von Familie und Freunden lindern“, so die Oberbürgermeisterin in ihrem Grußwort. Vertreten wird Frau Reker durch die Bürgermeisterin **Elfi Scho-Antwerpes**, die die Veranstaltung eröffnen wird. Zusätzliche Unterstützung in der lebensrettenden Sache bekommen die Lebensritter von der bekannten Hörfunk- und Fernsehmoderatorin **Sabine Heinrich**.

Höhepunkt der Veranstaltung wird schließlich „Das größte Spenderherz“ sein. Dabei rücken alle vor Ort verfügbaren Menschen zusam-

### Pressekontakt

**FREUNDE VON UNS GmbH & Co. KG**  
Bürgerstraße 20  
40219 Düsseldorf

**Martin Höhn**  
Tel: +49 211 5066 86 20  
E-Mail: [presse@freundevonuns.de](mailto:presse@freundevonuns.de)

### V.i.S.d.P.

**Verband der Ersatzkassen e.V. (vdek)**  
Ludwig-Erhard-Allee 9  
40227 Düsseldorf

**Bärbel Brünger**  
Tel: +49 211 384 10-0  
E-Mail: [presse@lebensritter.de](mailto:presse@lebensritter.de)



men und stellen sich in Form eines Herzens auf um aus über 20 Metern Höhe gefilmt und fotografiert zu werden – ein symbolisches Motiv für die Organspende!

Im Rahmen des Bühnenprogramms werden zahlreiche Aspekte zur allgemeinen Aufklärung und dem Abbau von Klischees zum Thema Organspende diskutiert. Dabei wird es Interviews und Statements von und mit Betroffenen geben, die zudem für informative Gespräche bereitstehen und über Ihre eigenen Erfahrungen rund um das Thema Organspende berichten.

### **Über die Veranstaltung**

Hintergrund der Veranstaltung ist die zurückhaltende Einstellung gegenüber diesem sehr persönlichen Thema. Oftmals fehlt es an Aufklärung, was es bedeutet, Organspender zu sein. Auch die weitreichenden Folgen, die auf Verwandten und Angehörigen im Ernstfall lasten sind oftmals nicht bewusst. Die „Lebensritter“ wollen die unterschiedlichen Aspekte zur Organspende aufzeigen, Vorurteile ausräumen und zur Diskussion anregen.

### **Über „Lebensritter“**

Die „Lebensritter“ engagieren sich dafür, dass sich mehr Menschen mit der Thematik Organspende auseinandersetzen. Sie sind ein Projekt des „Netzwerks Organspende NRW“, einem Zusammenschluss der Selbsthilfeorganisationen zu den Themen Organspende und Transplantation in Nordrhein-Westfalen. Unterstützt wird das Netzwerk im Rahmen der Selbsthilfeförderung durch die Ersatzkassen in NRW.